

LETTRE PASTORALE

DE

MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

SUR

**L'érection du diocèse de Joliette
et la nomination de Mgr Joseph-Alfred Archambeault,
protonotaire apostolique, à ce nouveau
siège épiscopal**

PAUL BRUCHESI, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU SIÈGE
APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL.

*Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses
et à tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédic-
tion en Notre-Seigneur Jésus-Christ.*

Nos très chers frères,

Déjà vous avez appris la faveur insigne dont le Saint-Siège s'est plu à honorer l'Eglise qui nous est confiée, en créant, tout entier dans les limites du diocèse de Montréal, un nouveau diocèse avec siège épiscopal à Joliette.

Nous venons aujourd'hui vous entretenir de cet important événement.

Ainsi que nous nous en sommes ouvert aux fidèles rassemblés dans notre cathédrale lors de notre dernier retour de Rome, c'est de plein gré que nous avons nous-même sollicité cette faveur, après en avoir pesé devant Dieu les heureuses conséquences, et en avoir conféré avec nos vénérables suffragants dans une parfaite unité de sentiments.

Léon XIII avait accueilli favorablement l'offre que nous lui faisons d'enrichir l'Eglise universelle et d'augmenter l'importance particulière de l'Eglise canadienne, par la formation, dans la province de Québec, d'un diocèse nouveau.

L'illustre pontife fut enlevé à l'admiration et à l'affection du monde catholique, avant d'avoir eu le temps de mettre ce projet à exécution.